

À propos du prix sociologie-UQAM décerné à Stéphanie Rivest

Jean-Guy Lacroix

Number 21, 1993

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/1002226ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/1002226ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Département de sociologie - Université du Québec à Montréal

ISSN

0831-1048 (print)

1923-5771 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

Lacroix, J.-G. (1993). À propos du prix sociologie-UQAM décerné à Stéphanie Rivest. *Cahiers de recherche sociologique*, (21), 177–177.
<https://doi.org/10.7202/1002226ar>

À propos du prix sociologie-UQAM décerné à Stéphanie Rivest

Depuis quatre ans, le département de sociologie de l'Université du Québec à Montréal invite les étudiants terminant leurs études collégiales à participer à un concours en rédigeant un essai (d'environ dix pages) sur une problématique sociale.

L'objectif du concours est de mieux faire connaître la sociologie et son mode d'approche de la réalité sociale.

Cette année, le prix, d'un montant de 1 000 dollars, a été attribué à l'essai présenté par Stéphanie Rivest, étudiante au cégep de Maisonneuve qui a travaillé sous la direction de madame Isabelle Lamarre, professeure au département de sciences sociales.

Pour 1992-1993, le comité du prix Sociologie-UQAM de concert avec les membres du comité Arrimage (associant des professeurs de sociologie des collèges et des universités québécois) avait retenu comme problématique la solidarité sociale. Un peu plus de vingt-cinq candidats ont participé au concours. Les membres des comités Arrimage et du prix Sociologie-UQAM les en remercient. On remercie également les professeurs de sociologie des collèges qui ont parrainé les participants. Sans eux, le concours ne pourrait être tenu, et, sans doute, la sociologie et les sciences sociales en général seraient-elles encore moins visibles et acceptées qu'elles ne le sont.

En accord avec les comités déjà nommés, le comité de rédaction des *Cahiers de recherche sociologique* a pensé qu'il serait intéressant de publier l'essai primé, parce que ce travail témoigne de la formation qui se fait au niveau collégial, mais aussi pour reconnaître la légitimité et la pertinence de la réflexion sociale des jeunes de la relève, même si elle ne s'exprime pas encore avec toute la rigueur de la conceptualisation sociologique.

L'an prochain, 1993-1994, le thème du concours sera l'effet social des médias. *Cahiers de recherche sociologique*, comme les comités Arrimage et du prix Sociologie-UQAM, espère que la participation sera encore un succès. Pour plus d'information sur le prochain concours, communiquer avec le responsable du comité du prix Sociologie-UQAM, Jules Duchastel, du département de sociologie de l'Université du Québec à Montréal.

Pour le comité de rédaction,
Jean-Guy Lacroix, directeur